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ATA da 3ª Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 
Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura de São Miguel 
Paulista.

Aos vinte e oito do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezenove horas na sede 
da Subprefeitura de São Miguel Paulista na sala de reuniões 26-B, localizada na Rua 
Jaime Barcelos nº239, foi realizada a terceira reunião presencial do Conselho Regional 
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz de São Miguel 
Paulista (CADES/MP) reuniu-se os Conselheiros Titulares e Suplentes do CADES 
Regional de São Miguel Paulista.

Início as 19h - Término as 21h.

Presentes: Sueli Ferreira Lima Rosa (interlocutora Titular) e Sônia Aparecida Piffer 
(Suplente) ambas, representantes da Subprefeitura São Miguel, bem como, os 
Conselheiros Titulares: Luciano Lovato e Iara Lima Rodrigues Linhares (secretária). O 
Conselheiro Luciano indaga se houve algum retorno da Companhia de Engenharia e 
Tráfego (CET), quanto a demanda apresentada em outra reunião. A interlocutora 
sugeriu para que participasse da reunião do CONSEG (Conselho de Segurança) da Vila 
Jacuí, na Rua Guarabú, 95, cujas reuniões acontecem na última quarta-feira do mês, 
como também, do CONSEG de São Miguel, cujas reuniões acontecem na primeira 
quinta-feira do mês, portanto, no próximo dia seis de abril de dois mil e vinte e três, 
onde normalmente o representantes do CET estão presentes. A interlocutora solicita à 
secretaria para que marque agenda para regularizar atas. Iara, a Secretária, reforça que 
tem cobrado a participação dos conselheiros. A interlocutora alerta que no dia trinta de 
março de dois mil e vinte e três, o Coordenador ou representante da Coordenadoria de 
Administração e Finanças, estará presente na reunião do Conselho Participativo 
Municipal de São Miguel para expor o orçamento de dois mil e vinte e três. Todos estão 
convidados. A interlocutora Sra. Sueli informou que no próximo dia três de maio de 
dois mil e vinte e três das 18h30 às 21h30 realizar-se-á no Auditório Teotônio Vilela na 
sede da Subprefeitura São Miguel a Audiência Pública do PLOA (Plano Lei 
Orçamentária Anual) para o ano de dois mil e vinte e quatro, bem como, o Diálogo 
Aberto. Iara apresenta uma situação de necessidade de remoção de árvore na calçada à 
Rua Rosa do Céu nº01 (CEP-08061-410). Luciano questiona porque estão removendo a 
ciclovia da Rua Frei Fidelis Mota (Do início da Avenida Assis Ribeiro, 1315 até o nº 
1350 da Rua Frei Fidelis Mota), Parque Cruzeiro do Sul. Sueli orientou aos 
Conselheiros a efetuarem seu cadastro no sistema “156” no celular (SP-
156.prefeitura.sp.gov.br., para solicitarem as referidas demandas. Nada mais a tratar 
encerra-se a reunião, agradecendo a presença de todos.


